
ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL PARA FUNDAÇÃO DO CAEF- (Centro 

Acadêmico de Engenharia Florestal) 

No dia 02 (dois) de dezembro de 2019 (dois mil e dezenove), ás 18:00 Horas, nas 

dependências do Instituto Federal de Minas Gerais Campus São João Evangelista na sala 

de desenho do prédio 4 reuniram-se na qualidade de  membros fundadores os alunos, 

Acálita Godinho de Oliveira, brasileira, casada, estudante, residente na Rua Amanda 

Caldeira Rocha No34B, Bairro Residencial Jardins, São João Evangelista MG, portador 

(a) do RG: MG-18.295.174, e do CPF: 119.341.466-09; Antoniele Maria Neves Pinho, 

brasileira, solteira, estudante, residente na Rua Coronel Antônio Borges do Amaral No216 

Bairro Centro, São João Evangelista MG, portador (a) do RG: MG-19.772.162, e do CPF: 

134.920.536-29; Hiago Siqueira Nascimento brasileiro, solteiro, estudante, residente na 

Rua Francisco das Chagas de Carvalho No137, Bairro Vista Lima, São João Evangelista 

MG,  portador (a) do RG: MG-20.014.585 e do CPF: 136.507.396-31, João Marcos Neves 

Braga, brasileiro, solteiro, estudante, residente na Rua Coronel Antônio Borges do 

Amaral No216 Bairro Centro, São João Evangelista MG,  portador (a) do RG: MG-

19.454.359 e do CPF: 131.551.836-83; Naiara Silva Souza, brasileira, solteira, estudante, 

residente na Rua Odina do Amaral Queiroga No103 Apt 202, Bairro Centro, São João 

Evangelista, portador do RG: MG-15.971.061 e do CPF: 092.242.936-70; Sarah 

Dieckman Assunção Rodrigues brasileira, solteira, estudante, residente na Rua Pedro 

Segundo No49, Bairro Centro, São João Evangelista MG, portador (a) do RG: MG-

20.849.979 e do CPF: 111.186.456-00. A reunião teve como principal objetivo fundar o 

Centro Acadêmico do curso de Engenharia Florestal. 

A reunião teve como início, com Antoniele dando boa tarde à todos em seguida 

discussão sobre o estatuto onde João falou sobre alterações no estatuto relacionado a 

regulamentação do período de mandato e outras, e falou também sobre a solicitação de 

um espaço direcionado ao CAEF. 

Antoniele falou sobre a recepção dos calouros que seria de grande importância 

existir um primeiro contato entre o centro acadêmico e os novos graduandos de 

Engenharia Florestal, falou sobre reeleição que considerava o tempo máximo de 2 anos 

suficiente sem haver necessidade de existir reeleição. Acálita perguntou a opinião de 

todos em relação ao tempo de permanência dos membros, João e Acálita sugeriram 2 

anos, como já citado anteriormente por Antoniele que sugeriu também a criação de um 

conselho para que os ex membros do CAEF ajude os novos integrantes nas atividades 

necessárias, os membros concordaram com o tempo de 2 anos, e João Marcos frisou sobre 



a importância de não levar as eleições para o lado pessoal. Acálita sugeriu criar as 

advertências em níveis para uma pessoa ser demitida, Hiago falou sobre fazer uma caixa 

de sugestão para que os alunos pudessem ajudar na melhoria do Centro Acadêmico, 

Antoniele sugeriu coletar as sugestões durante o ano e fazer um questionário on-line. 

Acálita frisou sobre a importância do CAEF de reivindicar os direitos dos alunos, e Naiara 

nesse contexto falou sobre a importância de se ter um espaço direcionado ao Centro 

Acadêmico e sobre os horários de atendimento para que os alunos possam estar fazendo 

suas reivindicações pessoalmente em horários adequados.  João falou sobre a questão da 

renúncia, e de hierarquia que em sua opinião o vice deverá tomar posse interinamente no 

lugar do presidente, Acálita, Antoniele, Naiara concordaram, e Sarah não concordou com 

a colocação de João Marcos, Hiago e Acálita sugeriram que em caso de renúncia o 

presidente deverá ser membro do CAEF, Sarah sugeriu que o cargo que ficar desfalcado 

deverá ser realizado uma recolocação dentro do CAEF, João marcos concordou. 

Antoniele sugeriu plano de candidatura entre os membros para que não haja injustiça caso 

a vaga esteja sendo concorrida por mais de 1 membro e João sugeriu que seja na 

assembleia geral e todos concordaram, foi frisado por Naiara a importância de colocar no 

regimento sobre a hierarquia para concorrer aos cargos. Acálita falou sobre ter um período 

de teste com os novos membros e Antoniele falou sobre criar uma ficha de avaliação para 

os novos membros, Acálita falou sobre padronizar o processo seletivo. Naiara disse sobre 

a necessidade de entrevista (Algumas sugestões para o processo seletivo foram citadas 

entre os membros). Em seguida João sugeriu reuniões ordinárias a cada 15 dias e também 

uma última reunião do CAEF no semestre, ficou decidido que a data seria marcada via 

WhatsApp em um grupo montado somente com membros do CAEF. Acálita sugeriu a 

confecção de blusas do CAEF para que os membros sejam melhor reconhecidos entre os 

estudantes do Campus. Sarah falou sobre a divisão das diretorias, e Acálita falou sobre 

ter ajuda entre os membros e não se limitar entre uma única diretoria. João e Acálita 

falaram sobre as atribuições do CAEF inclusive em questão de visita técnica. Foi falado 

mais uma vez por Naiara sobre as horas de atendimento do CAEF e de quantas horas cada 

membro deverá cumprir semanalmente. Sarah falou sobre os cargos e que as nomeações 

deveriam ser feita o mais rápido possível, não chegando em nenhuma conclusão de quem 

deveria ficar com cada cargo os membros decidiram uma outra data para tal ação, e não 

tendo nada mais a declarar a primeira reunião do Centro Acadêmico de Engenharia 

Florestal deu-se por encerrada.  
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